

## **Solennité de l’Immaculée Conception de la Bienheureuse Vierge Marie. Dimanche 07 décembre 2025.**

Nous accueillons ensemble cette solennité de l’Église en l’Immaculée Conception de la Bienheureuse Vierge Marie. La communauté locale de Dambelin nous offre de célébrer celle qui est devenue la mère de notre Sauveur.

Ce n'est pas étrange alors que cela se vive au temps de l'Avent.

Quelques semaines seulement avant la naissance de son Fils Jésus.

Avant cette belle fête de Noël. Par Marie, nous est donné un Sauveur.

C'est déjà la promesse de Vie qui germant en cette femme, nous est dévoilé , le mystère de vie qui demeure en chacune et chacun de nous.

Dieu en Marie, vient se donner à nous.

Il vient nous révéler l’Amour qu’Il porte pour toute chair.

Celle de Marie, la Vierge Immaculée, nous ouvre les portes pour venir à son Fils. L'accueillir en nous, pour vivre de sa Présence dès aujourd’hui.

Par cette solennité, nous voici invités à reconnaître en son sein et dans le sein de notre humanité la venue de Celui qui nous donne d'entrer dans la volonté du Père. Ce que Marie, Bienheureuse mère de l'enfant : Fils du Très-Haut, a fait avant nous et pour nous. Devenant pour nous toutes et tous l'humble servante du Seigneur pour nous donner à notre tour de nous mettre au service de Celui qui se donne à nous, en chaque Eucharistie célébrée. En avons-nous bien conscience ?

Disposés à accueillir Celui qui vient prendre Vie en cette jeune fille, pour prendre Vie aussi en nous ! Car si Marie est devenue comme le dit si bien la troisième prière Eucharistique, l'élue de Dieu pour entrer dans son héritage promis, c'est pour qu'à sa suite, nous aussi, nous y prenions place.

Car si Dieu en son Fils Jésus a pris place en Marie, devenant l'un des nôtres, c'est pour qu'à notre tour nous soyons, nous aussi, l'un des siens !

Que nous entrions dans cette promesse de Noël, de naître en Dieu.

De vivre en plénitude en Lui, comme Lui-même est venu habiter le cœur et le corps de la Bienheureuse Vierge Marie.

En cette approche de la belle fête de Noël, accueillons Celui qui vient nous rejoindre jusque dans notre condition humaine, avec ses faiblesses et ses limites, avec ses possibilités et ses bontés.

Dieu en naissant en Marie Immaculée Conception, nous donne de croire à sa proximité. Le Très Haut s'est fait le Très Bas. Que cette solennité nous offre en Marie de nous tourner en vérité auprès de Celui qui « régnera pour toujours ».